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5 Pieces
Réf. 14429
2 700 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Située dans le cadre idyllique d'Eze-sur-Mer, & 15 minutes de Monaco
et a moins de 5 minutes des plages, cette villa contemporaine de 4
chambres s'étendant sur 3 niveaux se révele étre une perle rare. Son
architecture et son design s'accompagnent d'une modernité épurée, se
distinguant par des finitions haut de gamme et une vue panoramique
spectaculaire sur la mer.Le rez-de-chaussée se compose d'un espace
de vie ouvert, accueillant un salon et une salle @ manger ainsi qu'une
cuisine américaine haut de gamme entierement équipée. Cet espace se

prolonge vers |'extérieur sur une terrasse généreuse ...

Located in the idyllic setting of Eze-sur-Mer, just 15 minutes from Monaco and less
than 5 minutes from the beaches, this contemporary 4-bedroom villa spread over 3
levels proves to be a rare gem. Its architecture and design feature sleek modernity,
distinguished by high-end finishes and a spectacular panoramic view of the sea.The
ground floor consists of an open living space, hosting a living room and dining area
as well as a high-end fully equipped American kitchen. This area extends outdoors
to a generous 55 sgm terrace with a heated pool, offering a privileged place for

relaxation or ...
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